

19 de noviembre de 2004

Al igual que ha hecho el resto de los accionistas de la empresa lusa

IBERDROLA ACUDE A LA AMPLIACIÓN DE CAPITAL DE ENERGIAS DE PORTUGAL (EDP)

- **La Compañía, que mantendrá de este modo el 5% de las acciones de EDP, realizará un desembolso de 60,7 millones de euros**

IBERDROLA ha decidido acudir a la ampliación de capital de Energías de Portugal, S.A. (EDP), aprobada el pasado 7 de octubre para afrontar la adquisición de un 56,2% adicional de Hidroeléctrica del Cantábrico, al igual que ha hecho el resto de los accionistas de referencia de la compañía lusa: Brisa, Millennium Banco Comercial Português y Caixa Geral de Depósitos.

De este modo, IBERDROLA mantendrá el 5% del capital de EDP, tras desembolsar 60,7 millones de euros por un total de 33 millones de acciones adicionales, alcanzando los 183 millones de títulos de esta compañía.

La decisión responde tanto a criterios financieros como estratégicos: se mantienen las ventajas fiscales de poseer al menos el 5% del capital de EDP y se asegura una presencia relevante en la principal empresa energética de Portugal, un mercado estratégico para IBERDROLA.

IBERDROLA entró en el accionariado de EDP en 1998, en el marco de un acuerdo de colaboración con esta empresa.

IBERDROLA

